Suman reservas segunda caída consecutiva (Reforma 21/03/12)

Suman reservas segunda caída consecutiva (Reforma 21/03/12)Experimenta indicador de reservas internacionales un nuevo retroceso y se coloca en 148 mil 22 millones de dólares Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (21 marzo 2012).- En México, las reservas internacionales reportaron su segunda contracción semanal al hilo, ya que del 12 al 16 de marzo disminuyeron de 506 millones de dólares. De esa forma, al 16 de marzo del 2012, el saldo de las reservas internacionales fue de 148 mil 22 millones de dólares, de acuerdo con información del Banco de México. Para el Banco Central, la reducción semanal en las reservas internacionales fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco de México. De cualquier forma, el indicador muestra un crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2011, de 5 mil 546 millones de dólares. Por otra parte, la base monetaria aumentó en 13 mil 397 millones de pesos, con lo que alcanzó un saldo de 723 mil 227 millones de pesos, una cifra que implica una variación anual de 14.3 por ciento. La base monetaria se refiere a los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México. La cifra alcanzada por la base monetaria al 16 de marzo significó una disminución de 40 mil 265 millones de pesos en el transcurso de 2012, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. Este comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria, explicó el Banco de México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 21 marzo 2012